



**PRIX CHOOSE
FRANCE 2020**

« Spécial Territoires »

10 décembre 2020



COMMUNIQUE DU PRESIDENT DE LA REGION CENTRE-VAL DE LOIRE

PRIX CHOOSE FRANCE

L'attractivité internationale de la Région Centre-Val de Loire reconnue !

L'édition 2020 des PRIX CHOOSE FRANCE distingue particulièrement le Centre-Val de Loire en attribuant 2 des 5 prix à des entreprises étrangères implantées dans notre région.

A l'issue d'une sélection parmi 54 entreprises, 2 entreprises ont été mises à l'honneur :

- ✓ **Novo Nordisk (Chartres - 28) : Prix de la transition écologique**, pour ses investissements exemplaires en faveur de la décarbonation de la production.
- ✓ **Recipharm (Monts - 37) : Prix spécial du jury**, pour l'augmentation de ses capacités de production destinées au vaccin contre la COVID 19.

Je tiens à féliciter le formidable engagement des dirigeants et des salariés de Novo Nordisk et de Recipharm.

Je veux exprimer ma fierté de voir reconnu le développement de ces deux entreprises qui créent des centaines d'emplois dans la région, qui investissent et qui créent de la valeur-ajoutée.

Le succès de ces entreprises à capitaux danois et à capitaux suédois est une véritable reconnaissance de l'attractivité du Centre-Val de Loire et de la richesse de son écosystème favorable à l'industrie pharmaceutique.

Ce succès est aussi celui des acteurs locaux (le groupe IMT, le Bio3, l'Université de Tours, POLEPHARMA, DEV'UP...) qui travaillent chaque jour à faire du Centre-Val de Loire le pôle fondamental de l'industrie pharmaceutique en France et à l'international.

Cette reconnaissance est celle de l'excellence des savoir-faire industriels et des compétences des salariés de la région. Le Centre-Val de Loire est une grande région industrielle, en mouvement et résolument tournée vers l'avenir.

François BONNEAU, Président de la Région Centre-Val de Loire

Contact Presse Région Centre-Val de Loire :

kim.hamisultane@centrevaldeloire.fr

02.38.70.31.40 / 06.78.19.76.52

 @khamisultane @PresseRcvl